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第一保育園及び中部保育園の統合に係る 

検討会だより 
 

田原市では現在、第一保育園と中部保育園の統合を円滑に実施するため、両園の関係者

により『第一保育園及び中部保育園の統合に係る検討会』を設置しています。 

検討会だよりを通じて、取組状況などをお知らせしていきます。 
 

 第２回統合検討会  

３月１７日（月）、第一保育園で第２回検討会を開催 

しました。 

（委員）両園保護者会代表３名、民生・児童委員２名 

田原中部・衣笠校区コミ代表２名 

保育園長２名、市役所職員１名  計１０名 

（顧問）市議会議員２名 
 

 検討会（第２回）の実施内容  

【報告事項】 

（１）児童数の現状と今後の見込み、（２）慣らし保育 

の取組状況、（３）土曜日希望保育の実施、（４）適正化 

に係る関連事業（案）について共有しました。 
 

 

 
 

【主な確認事項・意見交換】 

 

○園児同士が、前以っての関係づくりとして行事・イベント等において交流の機会を持つ 

「慣らし保育」を行うことで、子どもの不安感や負担感の解消に努めています。 

○また慣らし保育は今現在も「交流保育」という形で、子どもの育ちを伸ばす手段として 

第一・中部保育園を始め、様々な保育園の間で行われています。 

○交流保育のことを、こどもは家でたくさん話をします。 

○令和７年度、中部保育園は第一保育園や稲場保育園と行っていく予定です。 
 

 

○保育園に「意見箱」があると保護者が意見を出しやすいと思う。 

○令和８年度の転園にあたっては、入所の選考基準に基づき、就労時間など保育の必要が

より高い児童から決定します。それに加え、統合園からの転園児童には加算点数が付く

ため、優先されます。ただし、必ず転園できると約束はできません。 

○中部保育園閉園にあたっては、閉園式の他、園との思い出の写真を集めた展示企画等の

開催を考えています。 
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